

Die zehnte Tagung des Fonds für die Bildungsförderung des Ministerrates

Dr. Magdy Rady, der Sprecher des Ministerrates, erklärte, dass man bei der Tagung über das Projekt zur Gründung leistungsstarker Schulen diskutiert habe. Im kommenden Jahr sollten zur Probe fünf solcher Schulen gegründet werden und zwar in fünf verschiedenen Gebieten, nämlich in Port-Said, Al-Menya, Qena, Al-Obour und der Stadt "Sechter Oktober". Gleichzeitig müssten die Schulen ihre Schüler nach bestimmten Kriterien auswählen, so Rady.

Rady kündigte zudem an, dass auf der Tagung weitere Diskussionen über die notwendigen Maßnahmen zur Verbesserung des Hochschulwesens in Ägypten geführt worden seien, und zwar mit dem Ziel, dass die ägyptischen universitären Bildungsinstitutionen den für die Qualitätszertifizierung und Akkreditierung erforderlichen Kriterien erfüllen würden. Das werde zuerst für die Fakultät für Medizin und die Fakultät für Wirtschaft und Politikwissenschaft der Universität Kairo, die Fakultät für Naturwissenschaften und die Fakultät für Ingenieurwesen der Universität Assuit, die Fakultät für Medizin der Universität Suiz-Kanal und die Fakultät für Krankenpflege der Universität Ain-Shams gelten.

Dr. Rady fügte hinzu, dass man auf der Tagung zudem über die notwendigen Maßnahmen für die Gründung der Japanischen Universität in der Stadt „Bourj Al-Arab“ diskutiert habe. Der Bau der Universität sei beim Besuch des japanischen Ministerpräsidenten nach Ägypten vereinbart worden. Die erste Phase werde in fünf Jahren abgeschlossen werden. Zunächst werde die Zahl der Studierenden 700 betragen und in zehn Jahren schrittweise auf über

3000 Studenten steigen. An der Universität würden gesellschaftsnutzende Studiengänge aus dem Bereich der Technik, wie z.B. Kommunikationstechnik, Informationstechnik und Ingenieurwesen, angeboten werden.

Dr. Ahamd Nazif, der Vorsitzende des Ministerrates, leitete die Tagung des Fonds für die Bildungsförderung. An der Tagung nahmen der Minister für Internationale Zusammenarbeit, der Minister für Wirtschaftliche Entwicklung, der Minister für Kommunikationsmittel, der Minister für Erziehung und Bildung, der Minister für Hochschulwesen und Experten des Fonds teil. Außerdem nahm Dr. Ing. Nader Riad, das Mitglied des Fonds, an der Tagung teil. Auf der Tagung diskutierte man über das Projekt zur Gründung leistungsstarker Schulen. Ferner wurde beschlossen, dass das Studium an der Ägyptischen Universität für E-Learning im kommenden Studienjahr beginnt. An der Universität kann man Informationstechnik und Betriebswirtschaftslehre studieren.